



26 DE JULIO
Victoria de ideas

ISSN 0864-1269 / Año XLIII
20 centavos / Edición 1503

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA / www.lademajagua.cu



Destacadas a nivel nacional federadas de Granma

La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) en Granma fue declarada, por el Comité Nacional de la organización, Destacada en el cumplimiento de sus tareas, junto a Artemisa, Guantánamo y Ciego de Ávila.

Con la condición de vanguardia se alzó la FMC en Santiago de Cuba, que será sede del acto central nacional para festejar la creación de la organización en su aniversario 60, acontecida el 23 de agosto de 1960.

María Elena Echavarría Carralero, secretaria general de la FMC en Granma, explicó que ese reconocimiento está avalado por el satisfactorio funcionamiento de sus estructuras de base en el periodo enero-julio de 2020.

También, la labor de las 14 casas de Orientación a la Mujer y a la Familia, de la provincia, se mantuvieron activas en las diferentes fases decretadas en el país para evitar el contagio con la Covid-19.

Echavarría Carralero añadió en ese sentido, la confección por federadas locales de miles de nasobucos, para evitar el contagio con el nuevo coronavirus Sars-CoV-2 (síndrome respiratorio agudo severo coronavirus tipo 2) causante de la mencionada infección respiratoria aguda grave.

Se suman las actividades educativas, sociales y de prevención, elevado índice de integración de mujeres granmenses a la FMC, que supera el

92 por ciento y crece a más de 325 mil las miembros de la organización.

Remarca, también, la dirigente femenina, que ser acreedores a la condición de vanguardias nacionales 10, de los 13 municipios, válida, igualmente, la de Destacada a la provincia.

Los territorios granmenses vanguardias nacionales en el quehacer de sus federadas resultan: Cauto Cristo, a su vez el de mejor trabajo y merecedor de la sede del acto provincial por el cercano 23 de Agosto, Río Cauto, Jiguani, Pílon, Campechuela, Media Luna, Niquero, Bartolomé Masó, Buey Arriba y Guisa.

La dirigente enfatizó que en las localidades será festejado, con el requerido distanciamiento físico, y mucha alegría, el advenimiento del cumpleaños de la FMC, mediante actos políticos y culturales en los que se entregarán certificados de vanguardias, sellos y distinciones, a los territorios y personas merecedores de tales reconocimientos, entre estas, fundadoras de la organización e integrantes de brigadas médicas del contingente Henry Reeve.

Todas esas acciones, subrayó, estarán dedicadas a rendir homenaje a Fidel y a Vilma Espín, artífices de la organización femenina.

ORLANDO FOMBELLIDA CLARO
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Reconocen puesta en marcha de planta de beneficio y secado de granos

Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de la Agricultura, reconoció la labor de especialistas, técnicos y trabajadores en la construcción, montaje y puesta en marcha de la planta de beneficio y secado de granos, en Bayamo, como parte del proyecto de desarrollo cooperativo rural en la zona oriental (Prodecor).

El Ministro, en reciente visita, intercambió con integrantes del colectivo y conoció de la calidad de la tecnología, sobre todo, por que el secado en los hornos es más hermetizado, emplea menos material alternativo o biomasas y se logra mayor eficiencia y ahorro de combustible fósil.

Se le informó que la línea está completa, tal como fue diseñada para el proceso productivo, además del apoyo de diversas entidades y la consagración por más de 10 meses de la brigada de los talleres 26 de Julio.

La unidad empresarial de base pertenece a la Empresa agroindustrial José Manuel Capote Sosa, cuenta con una capacidad de 60 toneladas diarias, en dos turnos de trabajo, y ha generado empleo a 101 obreros y beneficios a tres mil 575 agricultores.

Prodecor potenció con recursos a 33 cooperativas, en su mayor parte de créditos y servicios, ubicadas en cinco municipios, las que junto a otras bases productivas tributarán a la planta: maíz y frijoles con destino a la alimentación humana y animal.

JUAN FARRELL VILLA
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA



“Pido una y otra vez que cada cual gane en autorresponsabilidad, para evitar que la curva de los contagios crezca”

Dr. Francisco Durán García